

Rückblick, Ausblick und eine Auszeichnung

Unter der Leitung von Bundeskampfrichter-Obmann Holger Wackerhage und der Technischen Kommission (TK) - darunter DTU-Neuzugang Bela Varga - sowie DTU Vizepräsident Kampfrichter- und Veranstaltungswesen, Rainer Jung, wurde zunächst Uwe Euskirchen (Bad Schwartau) aus den Reihen der Bundeskampfrichter verabschiedet. Der Präsident der Schleswig-Holsteinischen Triathlon Union war seit 2002 als Bundeskampfrichter im Einsatz. Sowohl Wackerhage als auch Jung dankten Euskirchen ausdrücklich für sein unermüdliches Engagement.

